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RISPOSTA SCRITTA INTERROGAZIONE N. 17 PRESENTATA DAL GRUPPO PD 

 
In merito all’argomento esposto dagli interroganti voglio sottolineare che i lavori di 
riqualificazione del Campo di Atletica Gorla di Viale Kennedy rappresentano un momento 
storico per tutta la città. Da decenni, la comunità sportiva ha auspicato questo intervento 
che resterà nelle pagine della storia cittadina.  
Questa riqualificazione non solo ridarà vita all’impianto, ma porterà con sé una serie di 
vantaggi tangibili. Un campo di atletica riqualificato ci consentirà di promuovere ancora di 
più e ancora meglio lo sport di base e il benessere fisico dei cittadini, ci consentirà ancora 
di più di avvicinare i giovani allo sport e come tutti i grandi centri sportivi potrà diventare 
anche da polo di aggregazione sociale, favorendo l'integrazione e la coesione all'interno 
della comunità. Inoltre, una struttura moderna e funzionale non solo potenzierà l'attrattività 
della città, stimolando il turismo sportivo grazie alle competizioni che potrà tornare ad 
ospitare ma consentirà anche a molti sportivi novaresi di poter praticare questo sport a livello 
agonistico nella propria città senza essere obbligati ad abbandonarla per approdare in altri 
impianti e in altre città. 
 
Fanno bene gli interroganti a ricordare che ad oggi con la nuova gestione l’impianto è uno 
spazio sportivo sfruttato da varie società sportive, scuole e amatori, ma va ricordato anche 
che questa condizione si è creata grazie non solo alla volontà del sottoscritto di mantenere 
fede all’impegno preso con il mondo sportivo per la riqualificazione ed il rilancio 
dell’impianto, ma anche al lavoro che abbiamo fatto in maniera costruttiva e propositiva nelle 
commissioni e in modo trasversale per fissare nuovi paletti propedeutici a tutto questo. Con 
un serio lavoro abbiamo tutti insieme approvato un nuovo regolamento e le nuove tariffe per 
arrivare al bando di gestione ponte fino ai lavori che sono partiti. È un risultato importante di 
cui tutti dobbiamo essere orgogliosi. 
 

La chiusura dell’impianto per i lavori di riqualificazione comporta ovviamente dei disagi, 
questo è ovvio. Ma a breve potranno tutti usufruire di un impianto finalmente adeguato. 
Come assessore allo sport mi sono personalmente impegnato per trovare soluzioni 
alternative per le società coinvolte, consentendo loro l'accesso più agevolato possibile ad 
altri centri sportivi nei comuni limitrofi e creando una sinergia con un’altra società sportiva 
novarese che si è accordata per consentire l’utilizzo di un’altra struttura a pochi passi dal 
Campo Gorla. Questo impegno è stato comunicato a tutte le società interessate con largo 
anticipo ed è stato mantenuto in modo da dare continuità alla programmazione sportiva. 
Non solo questo però, perché abbiamo garantito massima disponibilità per le altre necessità 
che si dovessero presentare come quella di dover fare allenamenti in palestre comunali.  
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Fin dall'inizio, è stata discussa e concordata una modalità di gestione temporanea della 
struttura, come parte di un bando "ponte" per permettere alle associazioni di continuare le 
loro attività fino all'avvio dei lavori di rifacimento della struttura stessa, finanziati con le 
missioni del PNRR. Nel sopralluogo dell'8 febbraio è stato ribadito più volte alla presenza di 
un dirigente dell’ATI che gestisce l’impianto che l'intera area sarebbe diventata un cantiere 
e che terze persone non avrebbero avuto accesso durante i lavori. Pertanto, la 
comunicazione scritta del 19 febbraio era pura formalità e l'indicazione di liberare l'impianto 
da tutte le attrezzature (abbiamo chiarito in loco di portare via quello che i gestori avrebbero 
ritenuto di non lasciare lì o che avrebbero preferito avere nelle loro dirette disponibilità) è 
stata comunicata in linea con questa previsione, per garantire la sicurezza sul cantiere e il 
buon andamento dei lavori. 
 
La consegna ufficiale dei lavori è stata effettuata il giorno 26/02/2024. 
I tempi di esecuzione contrattuali sono di 120 giorni (questi però come è facile immaginare 
potrebbero dilatarsi nel caso di sospensioni per avverse condizioni atmosferiche o 
comunque per cause imprevedibili)  
È previsto ad ogni modo un premio di accelerazione (fino a max 10 gg) per la conclusione 
anticipata dei lavori. 

 

In conclusione, va detto che per tanti anni ci sono state lamentele sulle modalità di gestione 
e per un campo troppo usurato. Proprio oggi che la gestione è cambiata e chi è subentrato 
ha la fortuna di farlo in un periodo di grande riqualificazione, credo siano i primi interessati 
a voler agevolare i lavori, nonostante qualche inevitabile disagio. Questo intervento 
rappresenta una pagina storica per lo sport cittadino e il risultato sarà un campo 
completamente rinnovato di cui beneficerà tutta la comunità sportiva di Novara. 
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